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Loiret Actualités

LOIRET /AUTOMNE 2015

duconcoursdu concoursdu concours
Le gagnant

“Votremaisonà la Une”

LOIRET / AUTOMNE 2015

PASSIONmaison

“Votre
maison

à la Une”

Avec notre
partenaire :

Faites
la couverture
de notre magazine

du 18 septembre 2015
diffusé avec “TV Magazine”

etgagnez
un bon d’achat de

1000€

Pour participer, merci de nous envoyer une vue d’ensemble
extérieur de votre maison (située dans le département 45)
la plus valorisante possible avec jardin,fleurs ou piscine etc. La photo
devraêtreenvoyéeparmailà :elisabeth.clement@centrefrance.comou
par courrier à La RépubliqueduCentre - Service Publicité - Le concours
“Votre Maison à la Une”- rue de la Halte - Saran - BP 11419 - 45004
Orléans cedex 1, avant le 15 août 2015 avec vos noms, adresse et N°
de téléphone. La photo devra être de très bonne qualité, en haute
définition.Toute photonon conformeànos critères de qualité ne sera
pas retenue. Jeu sans obligation d’achat.
RèglementcompletdéposéchezMePASSET,huissierde justiceàAuxerre.

concours photos

Orléans - Ingré

PASSION
maison

2e prix : 500€/3e prix : 500€

“Votre“Votre

Envoyez-nous vot
re photo

avant le 15 août

6 et 13 décembre 2015Élections régionales

Fournier (LoiretCher).
Dans le Loiret, la liste

sera conduite par Christel
le de Crémiers et Jean
Philippe Grand. Les sor
tants Pascale Rossler et
Moïsette Crosnier ne se

représentent pas.
En EureetLoir, la liste

sera conduite par Moha
med Bougafer. Les sor
tants Karim Laanaya et
Sandra Renda ne feraient
pas partie de l’équipe.

Dans le LoiretCher,
Charles Fournier, chef de
file régional, est aussi tête
de liste départementale.

En IndreetLoire, Benoît
Faucheux sera le leader.
Gilles Deguet, actuel re
présentant de ce départe
ment s’est beaucoup in
v e s t i a u c o u r s d e s o n
premier mandat mais n’en
brigue pas un second.

Dans le Cher, Michelle
Rivet, qui siège déjà à
l’hôtel de région, figurera
en première position des
candidats écologistes.

Dans l’Indre, ce rôle sera
assuré par Caroline Gau
thier. Jean Delavergne,
aujourd’hui président du
groupe EELV, ne se repré
sente pas. ■

Philippe Abline
philippe.abline@centrefrance.com

Europe écologie - Les verts
a validé les têtes de listes
départementales pour les
élections de décembre.

Lors de l’assemblée gé
nérale organisée à Blois le
27 juin, les adhérents
avaient le choix entre trois
listes, portant trois mo
tions, dont une conduite
par la Giennoise Christelle
de Crémiers. Le résultat de
cette élection a déterminé,
après un savant calcul, les
leaders départementaux.

Pascale Rossler
ne se représente pas
Les têtes de listes dépar

tementales (mais toujours
pas l’autre élément de leur
binôme) ont été dési
gnées. Le choix a été vali
dé par le chef de file régio
nal écologiste Charles

CANDIDATS. Christelle de Crémiers et Charles Fournier.

EELV a désigné ses têtes de liste

TRANSPORTS■ Tracé de la ligne grande vitesse ParisOrléansClermontLyon

La Région garde espoir

Frank Simon
Frank Simon@centrefrance.com

C’ est avec la lecture
d’un courr ier du
Premier ministre

que le président de l’asso
ciation TGV Grand Centre
Auvergne, le sénateur
Rémy Pointereau (LR), a
ouvert, hier, le conseil
d’administration au Sénat.

Un courr ier ( l ire par
ailleurs) brandit comme
un signe d’espoir par le
sénateur dans la bataille
qui oppose l’association à
SNCFRéseau (ex RFF)
dans le choix du tracé de
la future Ligne grande vi
tesse (LGV) ParisOrléans
ClermontLyon (POCL)
avec un débat public qui
s’est conclu par une très
nette préférence de l’opé
rateur ferroviaire pour le
tracé médian. Un choix
contesté par l’association
qui n’a eu de cesse de
multiplier les actions de
lobbying en direction du
gouvernement afin d’inflé
chir la décision finale en
faveur du tracé Ouest.

« Insupportable »
Hier, le président de la

région CentreVal de Loire,
François Bonneau (PS), ne
cachait pas sa satisfaction
de voir « Matignon aller
dans le sens de la contes
tation générale d’un tracé
qui évitait soigneusement
le terr itoire régional ».
Une décision de la SNCF
« insuppor table » que
combat François Bonneau.
Un président qui salue « le
retour à la concertation »
en 2016 et pour qui « rien
n’est désormais arrêté ».
Quand au financement

des études, qu’il avait un
temps mis à l’écart, il pro
met « d’examiner la situa
tion avec un œil neuf face
à ces nouvelles avancées ».

Et notamment la contre
expertise commandée par
l’association afin d’étayer
sa contestation de la pré
dominance du tracé mé
dian. « Surévaluations, hy
p o t h è s e s d e n a t u re à
exagérer les différentiels et
les coûts, très fortes in
certitudes… » La contre
expertise enfonce le clou.

« Il paraît inconcevable
aujourd’hui de retenir à ce
stade des études, un scé
nario plutôt qu’un autre. »
D’autant plus que le tracé
médian est pour partie
bâti – notamment en ré
gion CentreVal de Loire –
sur des hypothèses de dé
veloppement de l’offre fer
roviaire « incertaines »
(particulièrement depuis
l’annonce probable de
l’abandon du barreau Poi
tiersLimoges) tandis que
le tracé Ouest « présente

une fonction d’aménage
ment du territoire plus af
firmée ».

400 millions d’euros
La prédominance présu

mée du scénario médian
est donc totalement incer
taine pour la contreex
pertise avec « une absence
de transparence sur les
coûts d’investissements
comme sur le coût des dif
férents raccordements »,
a p p a r a i s s a n t c o m m e
beaucoup plus chers dans
le tracé médian. « Il est
possible d’une LGV POCL
insérée dans le fuseau
ouest soit moins chère à
construire que celle du fu
seau médian avec une dif
férence qui pourrait dé
passer les 400 millions
d’euros… »

Le président Pointereau
va désormais utiliser cette
contreexpertise comme
un levier supplémentaire
de pression. L’important
pour lui étant de « retrou
ver la solidarité des terri
toires » autour d’un seul
tracé. Une solidarité (*)
mise à mal « par RFF qui a
fait du débauchage des
nouveaux maires sur la
base d’arguments falla
cieux ». Un président qui
croit encore à la réussite
de cette LGV POCL avec
cette nécessité impérieuse
mise en avant par le séna
teur JeanPierre Sueur
(Loiret, LR) : « L’essentiel
est que le TGV ne traverse
pas la région CentreVal
de Loire mais qu’il la des
serve ! » ■

(*) Les membres du conseil
d’administration ont voté hier à
l’unanimité une motion où ils
réaffirment leur préférence pour
le tracé Ouest, où ils présentent
les conclusions de la contreex
pertise et où ils demandent « la
réouverture du dialogue et d’un
débat contradictoire avec SNCF
Réseau ». Seul le représentant de
la région Auvergne n’a pas parti
cipé au vote voulant d’abord en
référer au président régional.

Le président de l’association
TGV Grand Centre Auvergne
a évoqué, hier, le lancement
des premières études ainsi
qu’une contre-expertise
vantant le tracé ouest.

AVENIR. Le président Pointereau veut retrouver la solidarité
des premiers temps autour du tracé ouest. PHOTO STÉPHANIE PARA

Soulignant « les attentes très importantes de certaines
collectivités pour ce projet afin qu’il participe effectivement
à l’aménagement et au rayonnement des territoires du
centre de la France », Manuel Valls annonce l’engagement
« sans plus attendre de la première phase des études
préalables à l’enquête d’utilité publique sur les sections
communes aux deux scénarios ». Études portant dans la
partie nord sur la problématique de l’accès à Paris via la
gare d’Austerlitz et dans la partie sud sur son arrivée à
Lyon. Le Premier ministre conclut en souhaitant que « la
concertation sur le choix d’un scénario de passage dans le
secteur central puisse reprendre au cours de 2016. »

■Manuel Valls lance les études


